


理事長 碓井 貞彦

① 理系で志望し勉強していく う ちに、行き

着く ところは医学、究極に人の為に役立てる

とすればこの道しかないと思った。

② やはり地域包括ケア病棟が実現でき、皆

の目指す方向が定ま り、共有できた事。

③(これは間違いなく )鉄道の運転士になりたかった。

④ 愛犬と山を登ったり、秘境の滝に沢登りで向かったり、シー

カヤックも 始めま した（も ちろん犬も 乗りま す）。

⑦ ドクターとしてのテクニカルな事よりも 、法人運営を通じて

社会の役に立ちたいという 思いが強く なった。

⑧ 犬（間違いなく レトリバー系、喜怒哀楽が分かりやすい）

⑩ 育生会の注目度はどんどん高ま って行きます。

これからもよろしく お願い致します。

⑥好きな食べ物

⑦目指す医師の理想像

⑧自分を動物にたとえると

⑨好きなテレビ番組

⑩最後に一言

内科医師 梅田 正法

① 高校が医学部のある大学の附属だったので。

③ 理工学部を希望でしたので、その方に進んで

いたかもしれません。

④ 家庭内の雑務を行っている。家族の希望の時

はレジャーに、余裕あれば出席している。

⑦ 医療で常に正しい判断が出来、医術もある。

⑨ ニュース番組 ・ スポーツ中継放送

院長 長堀 優

① 海への憧れがあり、ドクトルマンボウのよう な船医

になって海外をあちこち周りたい と思っていました。

②拙著がアマゾンランキング（家庭の医学）で２位に

入った事。 ③ 船舶エンジニア

④ 講演活動 ・ スポーツジムで汗を流す。

愛犬（フレンチブルドック）との散歩。

⑤ 人に喜んでもらえる事をするのが好きです。 ⑥ 和食全般

⑦ 患者さんへの共感を忘れないことが大切と考えます。

⑨ 真田丸

⑩ 今後とも地域医療充実のために全力を尽くします。

①医師を めざした理由

②今まで一番嬉しかった事

③医師になっていなかったら

④休日の過ごし方

⑤自己アピール

内科部長 茂呂 節朗

① 病弱でしたが、具体的な仕事がしたかった。

② 今、生きている事。 ③ 探険家

④ 子供と遊ぶ

⑤ 大学病院時代は数カ国で医師をやってい

た時期もありました。今は生活習慣病に興味を

持っています。 メリハリのある医療を行いたいと思います。

⑥ 育生会の病院食

⑨ NHKテレビ体操 （午前6時２５分からの）

⑩ 物事は減点では無く 、良い点を加点して評価して行きたい

と思います。

外科医長 開田 脩平

① 人の役立つ仕事をしたかったから。

② 医者になれた事。

③ 沖縄で民宿経営。

④ 子供と遊ぶ。

⑤何事にも全力投球で取り組みます。

⑥ インドカレー ⑦ 良医

⑨ アナザースカイ

⑩ 今後も頑張りますので、よろしくお願い致します。

歯科口腔外科部長 平田 雅嗣

① 子供の頃に可愛がってくれたいとこが口腔外

科医だったので、その影響を受けた。

③ 環境問題を考える仕事をしていたと思う。

④ 妻と買い物に行ったり、散歩したりしている。

⑤ ソフトバンクホークス愛なら誰にも負けない。 ⑥ 苺

⑦ 患者さんの気持ちに寄り添える医師

⑩ きちんと歯を磨きましょう！

内科医長 天野 覚美

① 人間味あふれる仕事だと思った事と、女性が

自立するのに良いと思ったから。

② 大学時代に所属していたテニス部で、良い

結果を残せた事。

③ やはり医療に携わる職種に就いていたと思います。

④ 犬と海で散歩・旅行やカフェ巡り。

⑥ イタリアン、ワイン ⑨ ミステリー、刑事もの

⑩ 自分一人の力で出来る事は限られるので、皆で力を合わ

せて病院を盛り上げていきたいです。

婦人科医師 亀井 潤子

① 医師である祖父の影響を受けて、人の役に立

ちたいと思った為。

② 毎日小さな幸せを感じています。

③ いつか引退したら、手作りパンのお店をやってみ

たいです。

④ サイクリング ・ パン作り

⑤ 丁寧な説明を心掛けています。

⑦ 女性の一生を通じてアドバイスできる医師を目指しています。

⑨ コウノドリ

⑩ どんな小さな心配事も、どう ぞお気軽にご相談下さい。

2月19日(金)

横浜信用金庫主催による

東京芸術大学器楽科の

学生さんをお招きして

コンサートを開催しました。

４月1日(金)～

｢育生会の理念・方針｣

｢現在の医療を取り巻く環境｣

について研修を行いました。

３月２５日(金）

日頃からの訓練が大切ですネ

3月5日(土)

バイオリン

トランペット♪ピアノ

による生演奏を

聴きました♪

1月22日(金)

桂歌丸さんのお弟子さん！

歌助師匠の落語会

笑い声に

包まれました。

当日は、当院の理事長に

よる研修も行われました。


